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pectiva positiva y esperan- 
zadora. “No es un drama, 
es una comedia. Uno de 
los personajes incluso dice 
que encontró el amor y la 
felicidad en el asilo. Que- 
remos mostrar que siem- 
pre hay espacio para la 
alegría y la amistad, sin 
importar la edad”, explica 
el director. 

La agrupación ya ha 
realizado presentaciones 
en espacios como el Aiep, 
recibiendo una excelente 
acogida del público. Su ob- 
jetivo es ampliarel alcance 
y llevar la obra a distintos 
rincones de San Antonio, 
priorizando a los adultos 
mayores y comunidades 
que suelen tener menos 
acceso a actividades cultu- 
rales. 

Carlos Jeria Briceño no so- 

lo brilla en el teatro. Des- 
dejoven, la música ha sido 
su gran pasión. Participó 
enel conjunto “Grupo San 
Antonio”, de corte inter- 
nacional, acompañando a 
la vocalista Gala en pre- 
sentaciones televisivas y 
festivales. Más tarde, se 
lanzó como solista y obtu- 
vo reconocimientos en 
certámenes como el Festi- 
val Laboral de Viña del 

Mar y el Festival de la Una, 
donde llegó a una final na- 

cional. 
“Me gusta la música ro- 

mántica, la que tiene in- 
terpretación. Mi caballito 
de batalla siempre fue 'Ba- 
lada para un loco de Astor 
Piazzolla, porque combina 
actuación y canto”, re- 
cuerda. Actualmente, jun- 
to a Richard Durán, otro 
destacado cantante local, 
realizan eventos orienta- 
dos principalmente a adul-     

CARLOS JERIA ES EL DIRECTOR DEL GRUPO. 

Siempre fui de 
bajo perfil, pero 
ahora quiero que 
la gente conozca 
lo que hacemos. 
Antes, por trabajo, 
siempre decía que 
no podía 
participar en 
actividades 
artísticas”, 

Carlos Jeria 

tos mayores, llevando se- 
renatas y alegría a bodas 
de oro y celebraciones co- 
munitarias. 

Además de escribircan- 
ciones y guiones, Carlos 
cultiva la artesanía y ha si- 
do presidente de la pobla- 
ción Cooperativa Moviliza- 
dores Portuarios durante 
22 años, aplicando el arte 
en todos los eventos veci- 

nales. 

Hoy, con el tiempo asu fa- 
vor, Carlos siente que es 
momento de mostrar todo 

lo que ha construido junto 
asus amigos. “Siempre fui 
de bajo perfil, pero ahora 
quiero que la gente conoz- 
ca lo que hacemos. Antes, 
por trabajo, siempre decía 
queno podía participar en 
actividades artísticas. Aho- 
ra tengo todoel tiempo del 
mundo y quiero aprove- 
charlo para crear, compar- 
tir y alegrar a los demás”, 
confiesa. 

“Amigos por Siempre” 
es mucho más que un gru- 
po de teatro, es una fan 
lia artística que, con talen- 
to y generosidad, transfor- 
ma cada escenario en un 
espacio de encuentro, 
emoción y esperanza para 
toda la comunidad de San 
Antonio. “Somos la una 
muestra de quela pasión y 
la amistad pueden cam- 
biar vidas y enriquecer el 
alma de una ciudad”, con- 
cluye Carlos. 

  

  

Escándalo por licencias 
suma a más de mil 
médicos involucrados 
Comisión de Medicina Preventiva e Invalidez reveló cifras. 

Cristián Rojas M. 

1Ministerio de Salud, 
E a través de la Comi- 

sión de Medicina Pre- 
ventiva e Invalidez (Com- 
pin), informó los resulta- 
dos de su Plan de Fiscaliza- 

ción de Grandes Emisores 
de Licencias Médicas, en el 
cual se identificó a 1.470 

prestadores que emitieron 
un total de 30.870 licen- 

cias médicas mientras 
ellos mismos se encontra- 

ban con un reposo vigente, 
incumpliendo su propia 
indicación de salud. El 
análisis detectó patrones 
de emisión cruzada entre 
121 pares de profesionales 
y redes de asociación sos- 
pechosa que involucran a 
otros 278 prestadores. 

Al respecto, el presi- 
dente regional del Colegio 
Médico, Ignacio de la To- 
rre, señaló que “hasta el 

momento no tenemos in- 
formación precisa respec- 
to de médicos de nuestra 
región que podrían estar 
dentro de este registro de 
casos. De haber afiliados al 

Código Metropolitano de 
Valparaíso tal como lo he- 
mos indicado, estos casos 

deben ser pasados a los tri- 
bunales de ética”. 

Asimismo, recalcó que 
“una persona que está con 
licencia médica no debiera 
estar desarrollando ningu- 
na acción distinta a aque- 
llas vinculadas a su recu- 
peración y rehabilitación. 
Esto quiere decir que no 
debiera estar desarrollan- 
do actividades laborales ni 
de otra índole distinta a la 
recuperación de su condi- 
ción médica, y por lo mis- 
mo, sies quese han produ- 
cido, durante un periodo 
de licencias médicas aten- 
ciones de salud, estas de- 

ben ser investigadas desde 
el punto de vista adminis- 
trativo, si hay faltas desde 
esa perspectiva y también 
desde el punto de vista de 
la seguridad social, y los 
beneficios que ha recibido 

la persona por la licencia 
médica, debe ser evaluado   

ELESCÁNDALO DE LAS LICENCIAS MÉDICAS SIGUE SUMANDO ARISTAS, 

De haber afiliados 
al Código 
Metropolitano de 
Valparaíso tal 
como lo hemos 
indicado, estos 
casos deben ser 
pasados a los 
tribunales de 
ética”, 

Ignacio de la Torre, 
presidente regional Colmed 

si corresponde, por ejem- 
plo, reintegrarlo”. 

En ese contexto, De la To- 
rre remarcó que “uno de 
los puntos que nosotros 
hemos insistido es que en 
muchas ocasiones nos he- 

mos encontrado que la 
mayoría de los médicos 
que han infraccionado es- 
tas reglamentaciones o 
que han tenido estas con- 
ductas inadecuadas, la- 

mentablemente no están 
vinculados al Colegio, y 
por lo tanto, no tenemos 
ninguna atribución ni tu- 
tela sobre su comporta- 
miento ético. Bajo esa pre- 
misa, hemos insistido a la 

autoridad en la importan- 
cia de contar con una Ca- 
pacidad de tuición ética so- 
bre los médicos”. 

Asimismo, indicó que 
“el Colegio Médico a nivel 

nacional también ha dis- 
cutido la posibilidad de 

querellarse contra aque- 
llos facultativos que, al 
realizar estas acciones, 
han dañado el prestigio de 
nuestra profesión”. 

Por su parte, la seremi 
de Salud, Lorena Cofré, se- 

ñaló que “condenamos es- 
te tipo de actitudes. (...) 
Actualmente, las cifras es- 
tán centralizadas en la 

Subsecretaría de Salud Pú- 
blica, pero es importante 
destacar que este trabajo 
ha permitido reducir en 
53% a nivel nacional a 
quienes incurren en estas 
malas prácticas. Como re- 

sultado, el gasto de Fonasa 
asociado a estos emisores 
se redujo del 20% al 9,1% 
del gasto total a nivel na- 
cional”. 

En cuanto a medidas, 

Cofré indicó que “la Subse- 
cretaría de Salud Pública, 

de la que dependemos co- 
mo Seremi de Salud, ha ins- 

truido una fiscalía centrali- 
zada que es la que lleva ade- 
lante el debido proceso pa- 
ra aquellos funcionarios y 
funcionarias que hubieran 
hecho un uso malicioso de 
licencias médicas”. 
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